
Verwaltungsseitig werden Fragen von Herrn Ersfeld Antragsrecht von Ratsmitgliedern im Hinblick „Ende 
der Debatte“ und zur Gebührenkalkulation Werke beantwortet. 
 
Eine Einwohnerin hinterfragt die Prioritäten im Winterdienst hinsichtlich der Buslinien. 
Herr Sterzenbach bittet, den konkreten Sachverhalt kurz darzustellen und der Gemeinde mitzuteilen. 
Dann könne man die Angelegenheit prüfen und antworten.  


